

AMB - Ein unvergesslicher Nachmittag

20.November 2017



Obzwar wir die Lebensverhältnisse der Kinder und Teenis, mit denen wir im Projekt arbeiten, kennen, wird es uns oft erst recht bewusst wie anders ihr Alltag aussieht, wenn eine besondere Veranstaltung oder Fest für sie geplant wird. Die meisten von ihnen waren noch in keinem Einkaufscenter und haben noch nie eine Kaffeestube von innen gesehen.

Aus diesem Grund planen wir als Team ein oder zwei Ausflüge im Jahr für die Gruppen. Dank der Hilfe der Patenschaften, von Freunden der AMB und einiger Mitarbeiter, wurde mit der Teenisgruppe im Oktober ein besonderer Ausflug gemacht. Neben einigen Besichtigungen war der Höhepunkt des Nachmittags ein Besuch im "Edith's Kaffeehaus" in Witmarsum. Staunend standen die jungen Leute vor dem Kuchenbuffet. Es war für sie ein besonderer Moment und zwischen Lachen und Reden füllten sie ihre Teller. Für uns eine Freude die Situation mit zu erleben. "Ich hätte gerne meine Geschwister dabei". "Dass müsste meine Mutter sehen", waren Sätze, die man hörte. Dieser Nachmittag hat uns nachdenklich gestimmt. Sind wir Gott dankbar für die vielen guten Dinge, seien es materielle oder unsere Familie? Für das Leben und unseren Glauben?

Uns war es ein Privileg, diese Ausfahrt zu planen und im Nachhinein die frohen und dankbaren Gesichter der Teilnehmer zu sehen.

Wir danken für jegliche Unterstützung, für die Freundschaften und für die Fürbitte für unsere Arbeit. Vielen Dank!

Bruna und Lucielma

Nachrichten

15.Mai 2017



Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



[Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



[PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früche trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



[Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

12.April 2017



[Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

12.April 2017



[Jugendarbeit bei der AMB](#)

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- 19
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)